

Sambang Warga Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Sep 21, 2023 - 12:22



Sambang Warga Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Surade, 20 September 2023 – Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) Desa Kadaleman, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, yang bertugas di Polsek Surade, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan anjingsana pada hari Rabu, 20 September 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan keamanan.

Pukul 13.00 WIB, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL berkunjung ke Desa Kadaleman untuk bertemu dengan warga masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, ia menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati,

Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain itu, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Kadaleman. Ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting, antara lain:

1. Masyarakat diimbau untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Mereka juga diminta untuk tidak terjerumus ke dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas.
3. Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman.
4. Warga diminta untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian, sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak kejahatan.
5. Masyarakat juga diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL berharap bahwa melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, dan keamanan di Desa Kadaleman tetap terjaga dengan baik. Ia juga siap mendengarkan dan merespon segala permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.